

---

Hola, mi nombre es Carlos Andrés Arango Lozano, y quiero compartirte mi propuesta que nace desde la pasión y el compromiso que siento por esta universidad, a la que considero mi hogar. Este año celebro 22 años como docente investigador de esta institución, sin contar los cinco que pasé como estudiante de Publicidad. Aunque estas elecciones no se tratan de antigüedad, quiero mencionar que mi recorrido en esta universidad ha sido fundamental para definir este nuevo reto profesional.

El año pasado tuve la fortuna de experimentar un cambio significativo en mi carrera profesional. Gracias a Dios, después de muchos años trabajando en la Facultad de Artes, tuve la oportunidad de pasar a integrar el equipo de la Facultad de Ciencias Sociales. Este cambio no solo amplió mi perspectiva, sino que también me permitió vivir y experimentar otra espacio de nuestra universidad. Conocer la universidad desde otra perspectiva se ha convertido en el principal motivo que me impulsa a presentar mi candidatura.

La empatía y el aprendizaje que he podido obtener al interactuar con compañeros de ambas facultades han sido una experiencia invaluable. Me motiva profundamente la posibilidad de continuar conociendo y trabajando con más colegas, quienes, al igual que yo, sienten un profundo compromiso con nuestra institución. Este vínculo me lleva a desear participar activamente en el Consejo.

Creo firmemente que ser parte del Consejo es una responsabilidad que todos los docentes deberían asumir en algún momento. Pienso que este cargo debe rotar entre nosotros para que muchos tengan la oportunidad de aportar sus ideas y puntos de vista.

Mi propuesta principal se centra en implementar una política de comunicación honesta, clara y oportuna con aquellos a quienes represento. Soy consciente de que este cargo tiene ciertas funciones limitadas, pero también estoy convencido de que ofrece una oportunidad valiosa para interactuar con quienes toman decisiones importantes sobre el futuro de nuestra universidad. A través de este rol, espero compartirles a ellos lo que he aprendido de las nuevas generaciones de estudiantes gracias a mis investigaciones y contribuir al crecimiento de nuestra institución.

---